

El Ayuntamiento de Villajoyosa subvenciona las obras de rehabilitación de la instalación eléctrica de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción

Las obras se efectuarán durante un período de dos meses y con ellas se renovarán las conducciones y puntos de iluminación del interior de la iglesia, así como se eliminará el cableado interior, entre otros.

El Ayuntamiento de Villajoyosa ha firmado un convenio de colaboración con la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción para sufragar más del 60% del coste del proyecto de ampliación y modificación de la instalación eléctrica de baja tensión que se va a llevar a cabo en la iglesia este año y que tiene un período de ejecución de dos meses.

Este proyecto conlleva renovar las conducciones, mecanismos, puntos de iluminación y demás instalaciones eléctricas necesarias del interior de la parroquia de una forma respetuosa con los valores patrimoniales que definen la naturaleza del monumento, declarado Bien de Interés Cultural.

El proyecto de rehabilitación de la instalación eléctrica tiene un presupuesto de 82.413'89 euros, de los que el Ayuntamiento de Villajoyosa subvenciona 50.000 euros. Este proyecto también contempla trasladar el contador y los cuadros de distribución del suministro eléctrico desde el interior de la iglesia a la casa parroquial, eliminar el cableado interior, mejorar la ubicación del cableado exterior y renovar la iluminación con la instalación del sistema led.

El templo presenta problemas de conservación y restauración urgentes, que se han ido abordando en los últimos años con la colaboración del Ayuntamiento de Villajoyosa, entre los que resulta urgente la deficiencia de la instalación eléctrica y la iluminación actual.

Noticia publicada el 06 de Junio de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoria:Patrimonio Histórico.

